



- 校訓 正しく かしく たくましく
学校教育目標 高い志をもち、進んで学び、心豊かで、たくましく生きる生徒の育成
～未来の社会や地域を支える人づくり～

生徒集会を行いました

6月7日(火)朝の駒ヶ嶺タイムに、生徒会執行部が企画運営する第1回生徒集会が行われました。この集会は各専門委員会・中央委員会で決定した内容を全校生徒で共有し、学校生活を充実させるために定期的実施するものです。

執行部からは、笑顔を広げるための4つの行動目標「スマイルアクション」について話があり、「大きな声であいさつをする」(目標①)を6月の重点とすることが確認されました。

今後も、学校の主体である生徒一人一人が個性を發揮し、活躍し、輝けるためにも、生徒主体の生徒会活動となるよう、支援していきたいと思います。



花壇定植作業を行いました

6月10日(金)に花壇の花の定植作業を行いました。

初めに生徒玄関前で、環境美化委員から活動内容についての説明があり、その後、各学級毎にマリーゴールドを植えました。

生徒の皆さんが、協力して作業に熱心に取り組んでくれた成果がどの花壇からも感じられます。これから学級毎に毎朝水やりをすることになります。花は話すことができないので、その日の土の状況によってどれくらい欲しがっているのか花と会話をしながら水やりができる生徒が増えてくれると嬉しいです。



少人数学級研究校に指定されました

本校では、今年度も秋田県教育委員会から少人数学級研究の指定を受け、2年生を2クラスに分けたり、TT(チームティーチング)を実施したりしています。

TTとは、一つの授業に2人以上の複数の教師が役割を分担し、協力しながら指導にあたる方式のことを言います。複数の教師の視点から生徒たちを見ることで、よりきめ細やかな指導ができます。

また、生徒たちの実態をより正確に把握できることや多様なグループを編成することで一人一人の生徒の実態に応じた指導が可能となります。

本校では、全学年の数学と英語でTTを実施しています。どの授業においても個に応じた指導を展開していきたいと思います。

